



Argentina, al precipicio; arrastró a los mercados

Las acciones y los cupones atados al crecimiento de la economía de Argentina cerraron con fuertes bajas este jueves en la Bolsa de Buenos Aires, al tiempo que el riesgo país subía 75 unidades, un día después de que fracasaran las negociaciones de la nación con tenedores de bonos incumplidos en Nueva York

Redacción - 2014-08-01 09:42:36 - Agencias / AGENCIA IMAGEN DEL GOLFO

Las acciones y los cupones atados al crecimiento de la economía de Argentina cerraron con fuertes bajas este jueves en la Bolsa de Buenos Aires, al tiempo que el riesgo país subía 75 unidades, un día después de que fracasaran las negociaciones de la nación con tenedores de bonos incumplidos en Nueva York.

El índice bursátil Merval finalizó la sesión con una caída de 8.38% a 8,187.99 puntos, influenciado por la baja del 10.76% anotada en las acciones de Pampa Energía.

Los instrumentos de la deuda doméstica ligados al PIB cayeron un 6.9% para los nominados en euros, perdieron un 8.0% en dólares y se depreciaron un 7.7% para los de pesos.

El riesgo país elaborado por la banca JP Morgan se ubicaba a 634 puntos básicos a las 17:04 horas (tiempo local), luego de alcanzar en la sesión previa valores mínimos en tres años.

La agencia Fitch colocó la nota de la deuda soberana de Argentina en "default parcial", al considerar que el país incumplió con el pago de sus bonos discount al final del periodo de gracia del 30 de julio.

Argentina cayó en un default por segunda vez en 12 años después de que se desvanecieron las esperanzas de un acuerdo de medianoche con los acreedores holdouts.

REPERCUSION. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró a la baja en un entorno de aversión al riesgo propiciado por las apuestas a que la Reserva Federal subirá sus tasas de interés antes de lo previsto, el segundo default de Argentina en 12 años y las tensiones geopolíticas en Rusia. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que agrupa a las 35 acciones más negociadas, perdió 1.11%, a 43,817.69 unidades, su menor nivel desde el 4 de febrero de este año. En el mes, la Bolsa avanzó 2.55%.

Las principales bolsas de valores europeas cerraron con importantes pérdidas, en medio de nerviosismo por el impacto de las sanciones a Rusia, el impago de la deuda soberana de Argentina y el temor a un alza de tipos de interés en Estados Unidos. La Bolsa de Lisboa registró el peor desempeño en esta jornada ya que su marcador de referencia PSI-20 se desplomó 3.12 por ciento, seguida por Madrid donde el Ibex-35 retrocedió 2.10 por ciento.

NOTA. La agencia Fitch colocó este jueves la nota de la deuda soberana de Argentina en "default parcial", al considerar que el país incumplió con el pago de sus bonos discount al final del periodo de gracia del 30 de julio.

El juez

Llama Thomas Griesa al diálogo este viernes

El juez estadounidense Thomas Griesa convocó para hoy viernes a Argentina y los fondos especulativos a una audiencia clave en el litigio sobre la deuda soberana del país sudamericano, tras el fracaso de las discusiones para una solución negociada del caso y la declaración de default parcial.

La cita será a las 12:00 horas en los tribunales federales del sur de Manhattan y tiene lugar luego del fin del plazo el miércoles para que Argentina pagara un tramo de su deuda reestructurada, 538 millones de dólares que envió a Nueva York a fines de junio pero que Thomas Griesa bloqueó para hacer cumplir su fallo a favor de los fondos.

"El tribunal va a celebrar una audiencia concerniente el reciente default de la República Argentina", indicó Griesa en su orden de convocatoria.